

Adventsmarkt!

Nach der Absage der großen Adventsmärkte in Stierstadt und Weißkirchen haben Frau Storch und ich unser Konzept zu einem Adventsmarkt unter Corona-Bedingungen vorgestellt. Die Überschrift lautete: Adventsmarkt? Jetzt ist es an der Zeit, ein Ausrufezeichen zu setzen:

An den vier Adventssonntagen konnten insgesamt 800€ für die Mutter-Kind-Gruppe der Klinik Hohemark eingenommen werden. Herr Kölli, der Pflegedienstleiter der Mutter-Kind-Station, hat sich über diese Initiative sehr gefreut und richtet seinen herzlichen Dank an die Gemeinde. Er ist mit den Mitarbeiter*innen im Gespräch, welche Anschaffungen konkret getätigt werden sollen. Im Einzelnen handelt es sich u.a. um ausgewähltes Spielzeug, ein Wandbild, eine große Krabbel- und Erlebnismatte sowie um Einrichtungsgegenstände für eine ruhige Sitzecke, in die sich die Mütter zum Beispiel zum Stillen zurückziehen können. Bei Redaktionsschluss stand die genaue Verwendung des Geldes noch nicht fest. Wir werden berichten, weitere Informationen oder Bilder vorliegen.

Ein großes Dankeschön gilt allen Mitwirkenden und natürlich auch allen, die das Projekt durch den Kauf von Marmeladen, Gebäck oder Selbstgenähten unterstützt haben.

Auch wenn die Zeiten besondere sind, ist es für mich ein Zeichen der Hoffnung, dass Initiativen weiter verfolgt werden und unsere Gemeinde auch an diesem kleinen Punkt aktiv sein konnte und ein wichtiges Projekt in unserer Nachbarschaft unterstützen konnte.

Birgit Ausbüttel